

Cuenta Minas con un centro de proceso de tabaco para la exportación

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 19 Enero 2020 10:52

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 3592



Minas de Matahambre cuenta desde finales de diciembre, con uno de los ocho centros de procesamiento de tabaco en rama para la exportación, establecidos en la provincia de Pinar del Río, al cierre del 2019.

El mismo tiene como objetivo fundamental aumentar los ingresos derivados del cultivo de la solanácea cosechada en el territorio, según explicó a Radio Minas, Gonzalo Humberto Quesada Vélez, especialista en el sistema de gestión de la calidad, en el departamento de técnica y desarrollo, de la empresa Tabaco del territorio.

Alrededor de 20 trabajadores laboran en este centro que cuenta con las características necesarias para su desempeño, tanto en el orden productivo como de atención al hombre, dijo.

En la unidad se procesan varias clases de tabaco, fundamentalmente EL

Cuenta Minas con un centro de proceso de tabaco para la exportación

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 19 Enero 2020 10:52

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 3592

pl y pc. El especialista explicó sobre las particularidades del desarrollo productivo, que surge a partir de la fermentación y añejamiento, al que se somete el tabaco negro para cumplir con las exigencias del mercado.

Este inicia con el humectado, emburramiento y tapado de la hoja y culmina en un espacio de 30 días durante los cuales miden periódicamente la temperatura y humedad, hasta alcanzar los requisitos necesarios para el entercio.

La materia prima utilizada para este fin, no ofrece utilidad en el torcido de los puros Habano, sin embargo por esa vía se convierten en fuente de riqueza